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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

El 25 de septiembre de 2018 a las 12:00 tuvo lugar una Junta de Centro Ordinaria de la 

Escuela Politécnica Superior, con la asistencia de:  

Alamán Roldán, Xavier 

Alarcón Rodríguez, Miren Idoia 

Barceló Taberner, Bartolomé  

Castaño Palazón, José Luis (en 

representación de Merino Álvarez, José 

Manuel) 

Díez Rubio, Fernando 

García Dorado, José Luis 

García-Gutiérrez Valía, María José 

Garrido Salas, Javier 

González Marcos, Ana María 

González Martín, Ángel Ramón 

González de Rivera Peces, Guillermo 

González Rodríguez, Joaquín 

Gutiérrez Ortega, María Ángeles 

 

López Colino, Fernando Jesús 

López de Vergara Méndez, Jorge 

Martín Huestamendía, Daniel 

Martínez Sánchez, José María 

Moreno Llorena, Jaime 

Muñoz Murillo, Álvaro 

Ortigosa Juárez, Álvaro 

Pérez Pérez, Eduardo 

Rodríguez Marín, Pilar 

Rodríguez Ortiz, Francisco de Borja 

San Miguel Avedillo, Juan Carlos 

Suárez González, Alberto 

Urdiales Álvarez, Guillermo 

  

Excusan su asistencia a esta Junta: 

Aznar Ballester, María Amparo 

Castro Martín, Ángel de 

Díaz Uriarte, Ramón 

Lara Jaramillo, Juan de  

 

Morales Moreno, Aythami 

Morón Elorza, Álvaro 

Polo López, Lucas 
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Asisten como Invitados a esta Junta: 

Anguiano Rey, Eloy 

Asperilla Ruiz, Rocío 

Cobos Pérez, Ruth  

 

 

 

Con el siguiente Orden del Día: 

1- Se aprobó por asentimiento el acta correspondiente a la Junta de Centro Ordinaria de 
6 de julio de 2018 

2- Informe del Director. 
 

El Director comienza dando la bienvenida a Rocío Asperilla, que 
actualmente cubre la baja de Maina Aznar, a la cuál deseamos una buena y 
rápida recuperación. 

 
A continuación felicita a Conrado López por haber obtenido plaza en un 
reciente concurso, agradeciendo su excelente labor durante todos estos 
años en la EPS y deseándole lo mejor en el futuro. Igualmente felicita a 
Jordi Tol, apoyo a ORI y prácticas, por su renovación para los próximos 3 
años. 

 
Informa también de la ceremonia de nombramiento como Doctor Honoris 
Causa del Dr. Anil K. Jain, que tuvo lugar el pasado jueves 20 de 
septiembre. El Dr. Anil K. Jain es el primer Doctor Honoris Causa propuesto 
por la EPS, siendo su padrino el profesor Javier Ortega.  
 
En cuanto a la visita del panel para la tramitación del sello EUROINF, que 
tuvo lugar el pasado 13 de septiembre, el Director agradece a toda la 
comisión del grado en II, así como al hasta fechas recientes Subdirector de 
Calidad, al Coordinad de II en especial, y a todos los estudiantes, PAS y PDI 
que participaron en las reuniones. La impresión final fue satisfactoria, 
destacando el panel la satisfacción de estudiantes, egresados y 
empleadores. 

 
Respecto a Asuntos Internacionales, el Director informa de que se está 
terminando de tramitar el convenio (Consortium Agreement) del Máster 
Erasmus Mundus IPCV. Este tipo de títulos internacionales tiene por una 
parte la memoria del proyecto Erasmus Mundus (ya aprobada) y tras la 
aprobación se firma el convenio interuniversitario. Ya ha sido informado 
favorable por asesoría jurídica (con dos recomendaciones) y seguirá sus 
siguientes pasos administrativos (diferentes que los títulos “normales” que 
van por las comisiones de grado y posgrado). 
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También en lo que refiere a asuntos internacionales, informa de que 
parece ser que se consolida la participación de la UAM en una de las 
propuestas de redes de universidades europeas liderada por Aix-Marsella, 
junto a La Sapienza, Lübek, U. Libre Bruselas y quizá algún otro socio, en la 
temática de “Universidad Cívica”. 

 
 

3- Asuntos de Profesorado 
 

3.1- Propuesta y aprobación, si procede, de asuntos de profesorado a 
propuesta de los Departamentos. 

 
Finalmente, los departamentos no han realizado ninguna propuesta en 
esta ocasión.  
 
 
Se informa sobre la obtención de 1 promoción a CU para la EPS en el Dpto. 
II. 
 

 
4- Asuntos de Estudios de Grado 
 

4.1- Se aprueba, por votación, el Calendario de Horarios Reservados para los 
Grados de la EPS en el primer cuatrimestre del curso 2018/19. 

 
Una vez presentada la propuesta tienen lugar algunas intervenciones por 
parte de los estudiantes, que recalcan que los horarios reservados han de 
respetarse. También intervienen Javier Garrido Salas y Fernando López 
Colino, indicando que puede producir problemas en la sincronización de los 
grupos de prácticas y de coordinación entre grupos.  
 
Tras un breve debate, se procede a la votación de la propuesta con el 
siguiente resultado: 17 votos a favor, 2 en contra y 7 abstenciones. Por 
tanto, la propuesta queda aprobada.  

 

4.2- Se aprueba por asentimiento la Solicitud para tramitar la inclusión en el 
catálogo de títulos de la UAM de un nuevo Grado en Ingeniería Biomédica 
adscrito a la Escuela Politécnica Superior, en los términos que se indican a 
continuación:  
 
“Aprobación condicionada a los compromisos respecto a plazas y 
reducciones de entrada en otras titulaciones, y a la verificación en un 
periodo de tiempo que mantenga la vigencia de la propuesta actual”. 
 
Previamente a su aprobación, el Director informa de que Facultad de 
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Ciencias ha dado el visto bueno a la solicitud, y de que la Facultad de 
Medicina todavía no la ha llevado a su Junta de Centro. También informa 
de que los Dptos. de la EPS han dado el visto bueno condicionado a los 
compromisos relacionados con el encargo docente global (nuevas plazas y 
número de plazas de las diversas titulaciones de grado).  
 
 
 

 
5- Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad 
 

Se informa sobre el acto de acogida de la EPS-UAM a los estudiantes de 
nuevo ingreso, que se realizó el pasado 7 de septiembre con notable 
asistencia. Éste es un acto orientado a los estudiantes de primero de los 
distintos grados de la EPS donde se les da la bienvenida, se les informa de 
aspectos generales, normativas y aspectos específicos cada uno de los 
grados y doble grado. La Subdirectora de Estudiantes quiere que conste su 
agradecimiento a los estudiantes de esta escuela que voluntariamente 
enseñaron la escuela a los nuevos alumnos. 
 
Se informa también de que el 19 de septiembre la UAM organizó un acto 
de bienvenida para todos los alumnos de nuevo ingreso de la UAM en la 
Plaza Mayor de la misma con distintas actividades informativas y lúdicas.  
 
Por otra parte, se informa de que la asociación de estudiantes DEISI ha 
cambiado el nombre a CODE (Cluster Organizado De Estudiantes), 
ofertando nuevas actividades.  
 
Por último, en lo que se refiere a estudiantes, se informa de que se abre la 
nueva convocatoria de permanencia. En este sentido, se resalta la 
importancia de las cartas de los tutores PAT. 
  
En lo relativo a empleabilidad, se informa de una nueva convocatoria de 
prácticas OPE. Se han aprobado muy pocas para evitar conflictos con 
Inspección de trabajo. En enero habrá nueva convocatoria. 
 

6- Asuntos de Investigación e Innovación 
 

Se informa sobre la reciente publicación de la resolución de las becas FPI-
UAM, 3 de las cuales han sido asignadas a la EPS: 1 al Dpto. II y 2 al Dpto. 
TEC. 

 
7- Asuntos Económicos e Infraestructura 
 

Nada que informar.  
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8- Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua 
 

Nada que informar. 
 
 
9- Asuntos de Calidad de las Enseñanzas 

9.1- Se aprueba por asentimiento la modificación la Guía Docente del TFM del 
Máster Universitario en Bioinformática Y Biología Computacional 
(MUByBC) 
  
Previo a su aprobación se corrige una errata existente en el orden del día, 
que rezaba: “Propuesta y aprobación, si procede, de la modificación la Guía 
Docente del Máster Universitario en Bioinformática Y Biología 
Computacional (MUByBC)”. 
  

9.2- Se aprueba por asentimiento la modificación de la Normativa de los 
Trabajos Fin de Grado. 

 

Previo a su aprobación se corrige una errata existente en el orden del día, 
que rezaba: “Propuesta y aprobación, si procede, de la modificación la Guía 
Docente de los Trabajos Fin de Grado”.  
 
En el nuevo documento de Normativa se incluyen algunas modificaciones 
menores que mejoran y aclaran la redacción del mismo.  
 

10- Nombramientos 
 

Se informa de los nombramientos de los siguientes subdirectores, con 
fecha 1 de octubre: 

 

 Jorge López de Vergara Méndez: Subdirector de Estudios de Posgrado y 

Títulos Propios 

 Eloy Anguiano Rey: Subdirector de Calidad de las Enseñanzas 

 

El Director agradece a los nuevos subdirectores su disponibilidad, 
reconociendo también su buen hacer durante los últimos años, en los que 
ambos han estado a cargo de la coordinación de sendas titulaciones. En 
este sentido, comunica igualmente el nombramiento de José Luis Masa 
como Coordinador del MUIT. La comunicación del nombramiento del 
nuevo Coordinador del Grado de II, con la figura de delegado del director 
para la coordinación del grado en II, se realizará en la próxima Junta de 
Centro. 
 
En este punto, el Director desea que conste su agradecimiento expreso a la 
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hasta ahora Subdirectora de Estudios de Posgrado y Títulos Propios, Ana 
María González Marcos, por su excelente labor durante el periodo en el 
que ha estado a cargo de dicha subdirección, así como por su 
disponibilidad para la transición. A estas felicitaciones se suman Álvaro 
Ortigosa Juárez y Xavier Alamán Roldán, haciendo hincapié en su excelente 
labor en lo relativo a los títulos propios relacionados con la EPS. 

 
Por otra parte, el Director comunica el cese del delegado de Movilidad y 
Prácticas, Juan Córcoles, debido a su prevista estancia fuera de la EPS 
durante unos meses. Agradece su trabajo durante este tiempo y su 
disponibilidad para retomar responsabilidades de gestión a la vuelta de su 
estancia, que deseamos sea fructífera. 

 
Todos los cambios anteriores, así como el de la dirección del Dpto. de II, 
hacen que las comisiones de centro sufran variaciones en los nombres de 
los cargos/representantes que las conforman. En la próxima Junta de 
Centro se informará de la nueva composición de las comisiones.  

 
 

11-  Ruegos y Preguntas 
 
En este punto, Fernando Díez pregunta sobre el procedimiento respecto a 
los equipos informáticos en renting que han caducado. Álvaro Ortigosa 
pregunta qué sucede con los equipos anteriores al renting. El Subdirector 
de Asuntos Económicos e Infraestructura responde que esta cuestión 
corresponde a TI, no al Centro.  
 
También se abre un debate sobre la situación en la que acaban 
encontrándose muchos estudiantes al acabar en séptima convocatoria en 
su matrícula del TFG sin llegar a ser conscientes de ello. Se indica que esto 
puede deberse a una cierta desinformación respecto a las condiciones en 
que van consumiendo las sucesivas matrículas. 
 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13:27. 
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